



MENSAJE SOBRE LA SALUD DE MONS. FRANCISCO MORENO BARRÓN ARZOBISPO DE TIJUANA Y ADMINISTRADOR APOSTÓLICO DE MEXICALI

A los sacerdotes, diáconos, religiosas, religiosos y laicos de mi amada Arquidiócesis de Tijuana y de la Diócesis de Mexicali, a mis familiares y amigos les comparto que el Domingo de Ramos, 02 de abril de 2023, a las 10hrs., me someteré a una cirugía del pulmón izquierdo.

Desde noviembre del año pasado traía un dolor en mi costado y espalda, que se fue agudizando y centrando en torno al pulmón izquierdo. Su origen parece ser una neumonía no bien atendida. Diferentes tomografías han mostrado líquido pleural en dicho pulmón. Tras el intento fallido de provocar con medicamento la salida de ese líquido, se pensaba realizar una punción para sacar una muestra del líquido y enviarlo al laboratorio, pero en las condiciones actuales los médicos especialistas coinciden en que ya es necesaria la cirugía.

Se trata de una cirugía llamada toracoscopía izquierda, que incluye lavado del área, decorticación pulmonar y extraer la biopsia pleural para enviarla a patología. Según las indicaciones médicas, la convalecencia, primero en el hospital y luego en casa, requiere cierta reserva y sin acceso a visitas, para evitar cualquier riesgo de infección.

El Padre Israel Angeles Gil, Vicario General en la Arquidiócesis Tijuana y el Padre Jorge Antonio Aguayo Carmona, Secretario Particular, comunicarán a ustedes oficialmente el resultado de la cirugía, mis condiciones de salud en el proceso postoperatorio y el resultado de los estudios patológicos de la o las biopsias.

Al terminar la Cuaresma e iniciar la Semana Santa, en estas condiciones de fragilidad viviré la experiencia pascual de Cristo, que padece, muere y resucita para nuestra salvación. Asumo y ofrezco a Dios mis pequeñas molestias y sufrimientos por todos mis sacerdotes, las vocaciones sacerdotales y religiosas, mis queridos laicos y para que México encuentre los caminos del verdadero progreso en la justicia y en la paz.



Agradezco a todos su comprensión por la repentina interrupción de mi agenda, pero nada se detiene en la vida pastoral de estas dos Diócesis que el Papa Francisco me ha confiado, ya que el espíritu de Dios las seguirá impulsando. Agradezco también el apoyo cercano del Señor Nuncio Apostólico S.E.R. Joseph Spiteri y la fraternidad y solidaridad de mis hermanos obispos de la Provincia Eclesiástica de Baja California, así como el empeño del Presbiterio en las tareas pastorales cotidianas.

Les pido a todos su oración para que Dios me dé la gracia de fortaleza y, si es para su gloria y bien de la Iglesia, me conceda también la salud, para continuar sirviéndoles en el amor de Cristo Jesús.

Todos estamos en las manos amorosas de Dios. Me confío al cuidado maternal de la Santísima Virgen de Loreto, santa patrona de nuestra Arquidiócesis de Tijuana y de la Diócesis de Mexicali.

Les bendigo a todos con el mismo cariño de siempre.

Servidor en Cristo Jesús...

+ Francisco Moreno Barrón
Arzobispo Metropolitano de Tijuana
Administrador Apostólico de Mexicali

Tijuana, B.C. 31 de marzo de 2023